

Vos questions / nos réponses

Test de drogue

Par [Profil supprimé](#) Postée le 09/03/2021 19:23

Bonjour , voilà je fume très très rarement de la drogue actuellement ma copine me demande de faire un test pour prouver que je suis négatif la dernière fois que j'ai fumer c'était aujourd'hui j'ai tiré quatre fois sur un joint je vais faire un test demain est ce qu'il sortiras positif sachant que je fume pas habituellement

Mise en ligne le 10/03/2021

Bonjour,

En cas d'usage occasionnel, le THC (substance qui permet de tracer le cannabis dans l'organisme) est détectable durant 2 à 8h dans le sang, 3 à 5 jours dans les urines et 6 à 8h dans la salive.

Il est possible qu'au moment où nous vous répondons, vous ayez déjà votre réponse mais en fonction du test que vous avez effectué aujourd'hui, vous pourriez être positif (urines) ou négatif (sang ou salive).

Bien cordialement,
